



Dr. Christos Pantazis, MdB

Bundestagsabgeordneter für den Wahlkreis 50 | Braunschweig
Stellv. gesundheitspolitischer Sprecher der SPD-Bundestagsfraktion

Pressemitteilung

Post Sei Dank

„Die wirklich gute Arbeit der Post und DHL darf nicht weiter durch Lohndumping und Sub-Sub-Sub-Unternehmen unterboten werden.“

Braunschweig, 02.06.2023

Dr. Christos Pantazis, MdB

Abgeordneter für Braunschweig
Stv. gesundheitspolitischer Sprecher

Berliner Büro:

Platz der Republik 1
11011 Berlin
Tel.: +49 30 227 78040
Fax: +49 30 227 23 78040

Wahlkreisbüro:

Schloßstraße 8
38100 Braunschweig
Tel.: +49 531 4809 822
Fax: +49 531 4809 850

christos.pantazis@bundestag.de
www.christos-pantazis.de

8:00 Uhr morgens in Braunschweig. Sylvia Kramarczyk, Niederlassungsleiterin der Deutsche Post DHL Niederlassung Betrieb Magdeburg, begrüßt gemeinsam mit dem Braunschweiger Bundestagsabgeordneten Dr. Christos Pantazis die Mitarbeiter:innen des Zustellstützpunktes in Ölper. Knapp 60 der rund 100 Angestellten arbeiteten an dem Tag in wechselnden Schichten an dem Standort und belieferten ihr Zustellgebiet mit Brief- und Paketsendungen.

Während des Austauschs beantwortete Pantazis Fragen zum Postgesetz und freute sich mit den Anwesenden über die guten Tarifiergebnisse, die dieses Jahr erzielt werden konnten. Bei der anschließenden Führung durch die Halle wurde auch das Maximalgewicht für Pakete von 31,5 kg diskutiert. Eine Angestellte erklärte, dass andere Zulieferer zwar auch vermehrt eigenes Lieferpersonal beschäftigen, diese jedoch nicht wie die Post nach Tarif bezahlen und dies zu einer Wettbewerbsverzerrung führe.

„Der Strukturwandel wirkt sich auch auf die Anforderungen an unsere Mitarbeitenden aus“, so Sylvia Kramarczyk, „hier unternimmt die Post viel, um den Angestellten gerecht zu werden und trotzdem attraktiv als Dienstleister zu bleiben, ohne dass das Betriebsklima darunter leidet.“

Die Post setzt auch auf E-Bikes und Elektrofahrzeuge, um das Ausliefern schneller, bequemer und umweltfreundlicher zu gestalten. Beim Probefahren der neuesten Generation des elektrischen Lieferfahrzeugs "Streetscooter" freute sich Pantazis über die umfangreichen Investitionen der Deutschen Post DHL in den Klimaschutz: „Ich komme gerne mal auf eine Schicht mit und gucke mir den Berufsalltag aus der Nähe an“, so Pantazis.